



Idée séduisante !

**Accueillir dans votre maison, pendant un an,
une jeune sportive étrangère.**

Elle s'appelle:

- **Rikke (Norvégienne):** Elle pratique l'aviron
- **Joséfina (Vénézuéla) et Daniela (Brésiliennes)** . Elles jouent au Volley-ball

Grâce à l'association AFS Vivre sans Frontière , ces jeunes filles de **17 ans** viendront passer une année scolaire ,en Loire-Atlantique, à partir de Septembre 2007.

Elles suivront les cours dans un lycée choisi par la famille et partageront la vie familiale.

Actuellement nous sommes en recherche de famille qui accepteraient de vivre cette expérience, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse :

E-mail m_oliv@club-internet.fr ou au N° Tél : **02 40 26 96 85**

AFS Vivre sans Frontière Tél :01 45 14 03 10

Web : www.afs-fr.org

AFS « Vivre sans Frontière » est une association à but non lucratif, reconnue d'utilité publique. Elle est a été créé en 1947 dans un idéal pacifique et est présente dans 50 Pays. Elle est l'une des organisations les plus expérimentées en matière d'échanges de jeunes dans le monde. Elle valorise l'apprentissage interculturel, la tolérance et la compréhension des autres.